

**11 / 15**

No.1842

毎月 1・15日発行



# 市民の誓い

私たち は水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います

# ロボフェスおおがき2017を開催



約10mの高さの「98式イングラム」巨大ロボット



## インモーション

市制100周年のプレイベント事業として、11月4日と5日の2日間、ロボフェスおおがき2017が開催されました。

このイベントは、最新のロボット技術に楽しく触れることができる体験型の催しで、会場の大垣城ホールには、多くの家族連れなどが詰め掛



バトルキング

対戦型ロボットの「バトルキング」や、未来の電動乗り物「インモーション」「UNI-CUB」など、実際に乗り込んで操作するロボットに、大人も子どもも大興奮。自分で組み立てて動かすことのできる「ロボット製作教室」も人気を集めていました。

そのほかにも、チアリーダー型ロボットのステージイベント、大学や高校などの研究内容の展示・体験など、ロボット技術にまつわる多彩なコーナーが設けられ、4日には、菓子まきをしていたドローンが落下し、けが人が出るトラブルがありましたが、2日間大いに賑わいました。

**ユネスコ世界記憶遺産に登録  
大垣も通つた「朝鮮通信使」**

国連教育科学文化機関(ユネスコ)は、江戸時代の外交資料「朝鮮通信使に関する記録」について、「世界の記憶(世界記憶遺産)」への登録を決定しました。

朝鮮通信使は、朝鮮国王が徳川將軍家に派遣した使節団で、その行列が、当時の美濃路をたどりました。

現在でも、豊年踊りが伝わる十六町には朝鮮通信使を模した行列の道具が継承され



一昨年の壹年踊り披露の様子など、その名

残をうかがい知ることができます。

市は、今回の世界記憶遺産登録に合わせて、次のとおり記念事業を行います。

詳しくは、商工観光課(☎47-8597)へ。

## ◆朝鮮通信使ゆかりの交流物産展

\*とき／11月18日(土)～19日(日) 午前10時～午後4時

\*ところ／大垣駅通り（まるごとバザール会場内）

\*その他／18日の午前9時)

橋で十六町の豊年踊りの披露  
◆朝鮮通信使行列パネル展  
\*とき・ところ／①11月18～19日：多目的  
交流イベントハウス ②11月20日～12月  
24日：奥の細道むすびの地記念館

- ▶教育功労者表彰、市民 I C T 研修など… 2 ~ 3 P
  - ▶高齢者在宅福祉サービ